



校長だより



日中丸



第27号
H29. 12. 22

日間賀中学校長
鈴木 康弘

2学期が終わりました。ありがとうございました。

2学期が終わりました。小中合同運動会、日中祭、持久走大会、合唱コンクール等、大きな行事がたくさんありました。それぞれの行事では、企画・準備・運営など、生徒たちは本当によくがんばったと思います。どの行事に対しても前向きに取り組み、充実したものにできるというのは素晴らしいことです。今後も生徒たちのよさをさらに引き出すことができるように、職員一同努力していきたいと考えています。

この2学期も保護者の方には、さまざまな場面で本当にお世話になりました。ありがとうございました。それでは、よいお年をお迎えください。

合唱コンクール 12.19(火)

合唱コンクールが行われました。今年度は実行委員会を組織し、実行委員を中心に準備・運営を行いました。また、各学年では、練習も実行委員と級長が中心となって進めてきました。当日は、どの学年も素晴らしい合唱を披露しました。それぞれの学級が一つになった瞬間でした。

ご来校いただき、温かい拍手をいただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



金賞

3年生「あなたへ
～旅立ちに寄せるメッセージ～」

心の金賞

2年生「心の瞳」



実行委員長あいさつ



全員斉唱「校歌」

今年は、初めて実行委員を組織しました。たくさん集まったり自分たちなりの思いを伝えたりすることに挑戦しました。自分たちだけで動くのはとても苦労しましたが、みんなで協力してよいものづくり上げることができました。

今年はスローガンを決め、それに向けて各学年でがんばってきました。スローガンには思いが込められています。一つになって団結すること、自分たちだけの合唱にすることなどです。今まで練習してきたことを仲間とともに団結して、最高の歌を届けられるようにがんばりましょう。

練習風景オンリーワン大賞

1年生「道」

2学期終業式 12.22(金)

2学期終業式が行われました。大掃除の後、体育館に全校生徒・職員が集まって、静粛な雰囲気の中執り行われました。43人全員がそろって行うことができました。全員出席ということはたいへんうれしいことです。3学期の始業式も、全員出席でありたいですね。終業式の後、持久走大会の表彰や生徒指導についての話を聞きました。年越し準備や新年行事など忙しい時期ですが、17日間の冬休みを有意義に過ごしてほしいものです。



平成29年度 2学期終業式 校長の話

今日で2学期が終わります。2学期は、運動会、日中祭、合唱コンクールなど多くの行事がありました。それぞれの行事では、一人一人が目を輝かせて取り組む姿を見ることができ、たいへんうれしかったです。特に、日中祭では、「全力でバカになろう」と、各学級・各部で試行錯誤しながら展示をつくったり出し物の練習をしたりしましたね。盛り上がるときには盛り上がる、真剣に取り組むときには真剣に取り組む姿はすばらしかったです。その姿を見て、君たちの成長を感じました。一步一步着実に成長していますね。

また、島民の皆さんから、たくさんの励ましや支援をいただいた2学期でもあったとも思います。君たちは本当に、この島に愛されているんだなと思いました。お家の方や島の民さんに感謝したいですね。その気持ちの表れとして、「島の元気は日中から」を目指して、「先大見笑」のあいさつに取り組みました。2学期中の、そして、今現在のあいさつについてはどうでしょうか。節目のこの時期に、振り返ってみましょう。

さて、明日からは、17日間の冬休みに入ります。今年度は暦の関係で長めの冬休みとなります。それぞれの過ごし方があるだろうと思いますが、一日一日をなんとなく過ごすことのないように、しっかりと計画を立て、目標をもった過ごし方をしてほしいと思います。無計画にただただと過ごしていると、貴重な休みも無駄になってしまいます。その17日間で、ぜひ、取り組んでほしいことが3つあります。

1つ目は、どの家庭にとっても年末年始はたいへん忙しい時期です。家族の一員として、この機会に親の仕事を手伝うとか、家の掃除をしっかりと手伝うなど、家族から感謝されるような仕事をやってもらいたい。

2つ目は、計画的に学習を進めてほしい。3年生にとっては、まさにこの冬休みが最後の勝負どころとなります。「やるべきことはやる やった方がいいと思うこともやる」という強い意識をもって、自分に負けないように、絶対にあきらめることなく努力してくれると信じています。1・2年生も、他人事ではありません。今のうちからしっかり準備することが、夢や希望へと導いてくれます。一人一人がそれぞれのやり方で取り組んでみましょう。

3つ目は、夏休み前にも話しましたが、何でもいいから毎日続けてほしいということです。何でもいいから、これをやると決めて、それを冬休み申続けましょう。それが、君たちの心と体をさらに鍛え、豊かにしてくれるはずですよ。

それでは、1月9日の3学期始業式には、43人全員が、健康で元気よく登校できることを願っています。

少し早いですが、よい年を。

